

30 août 2011

11.415

Question Jérôme Amez-Droz**Taux d'absentéisme du personnel de l'Etat de Neuchâtel**

L'absentéisme représente une lourde charge pour toute entreprise (publique ou privée), en termes de coût et d'organisation.

L'Etat de Neuchâtel employant plusieurs milliers de collaborateurs, nous souhaitons obtenir les informations suivantes:

- Quel est le taux d'absentéisme du personnel de l'Etat?
- Que fait le Conseil d'Etat pour diminuer ou maîtriser ce taux?

Rappelons qu'en matière d'absentéisme, mieux vaut prévenir que guérir.